



*fem* muestra su nuevo rostro, no uno maquillado sino modernizado. Se convierte en revista virtual, apropiándose de la tecnología de punta.

*La revista concluye un ciclo de vida y comienza otro. El ciclo que termina fue largo, 29 años y enriquecedor para muchas mujeres, entre ellas quienes la hicimos: Rosa Maria, Patricia, Esperanza y las colaboradoras que durante años mantuvieron viva la parte editorial de la revista: Elvira Hernández Carballido, Guadalupe López, Lucía Rivadeneyra, Elsa Lever, Ma. Esther Espinosa, Ana Ma. Fernández Poncela, Isabel Custodio y Rotmi Enciso.*

*En las páginas de fem han publicado muchísimas mujeres, entre las que destacan Marcela Guijosa y Mercedes Charles, así como algunos hombres solidarios: Francisco Delfín Lara, Francisco Cervantes y Juan Guillermo Figueroa, que alimentaron por años a la revista con el punto de vista masculino.*

*Son incontables las plumas que han colaborado en fem, unas muy destacadas, otras de mujeres jóvenes con muchas inquietudes. Todas muy importantes. Ahí quedan para futuras referencias, en las colecciones de los centros de documentación del Inmujeres D. F. y de la UAM Xochimilco.*

*Quienquiera que desee investigar lo que ha pasado con el pensamiento y el movimiento feminista en los últimos 29 años, necesariamente tomarón como referente a fem.*

*Estamos muy orgullosas de haber trabajado para esta revista y haber logrado que cumpliera 29 años. También estamos muy orgullosas de que inicie una nueva etapa, más moderna y dinámica.*

*Démosle un fuerte aplauso de despedida a fem impresa y un fuerte abrazo de bienvenida a fem virtual.*